



NEWS (PRESS) RELEASE

平成29年 1月 27日
志摩市産業振興部観光商工課

タイトル	市長が台湾を訪問します												
概要	<p>鈴木英敬知事の台湾ミッション団の一員として、高雄市からの教育旅行の誘致を目的とした政府・学校訪問を中心に、台北市・台中市・高雄市への台湾ミッションに参加します。</p> <p>【予定】 平成29年2月9日(木)から2月11日(土)計2泊3日</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>月日</th> <th>訪問先</th> <th>行程</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>2/9 (木)</td> <td>台北市周辺</td> <td>(関西国際空港発 桃園空港着) 台湾三重県人会との夕食交流会</td> </tr> <tr> <td>2/10 (金)</td> <td>台中市 高雄市</td> <td>(高鉄台北駅 高鉄台中駅) 台中市(林 佳龍市長)訪問 (高鉄台中駅 高鉄左営駅) 教育旅行トップセールス 高雄市教育局長との意見交換会 三重ナイト開催(セミナー、立食レセプション等)</td> </tr> <tr> <td>2/11 (土)</td> <td>高雄市 台北市</td> <td>高雄市(陳 菊市長)訪問 (高鉄左営駅 高鉄桃園駅) (桃園空港 中部国際空港)</td> </tr> </tbody> </table> <p>日程等については、今後、相手先との調整等により変更する場合があります。</p> <p>【主な訪問人物】</p> <ol style="list-style-type: none"> 台中市 市長 林 佳龍(りん かりゅう) 男性 高雄市 市長 陳 菊(ちん きく) 女性 教育局長 范巽綠(はん そんりょく) 女性 	月日	訪問先	行程	2/9 (木)	台北市周辺	(関西国際空港発 桃園空港着) 台湾三重県人会との夕食交流会	2/10 (金)	台中市 高雄市	(高鉄台北駅 高鉄台中駅) 台中市(林 佳龍市長)訪問 (高鉄台中駅 高鉄左営駅) 教育旅行トップセールス 高雄市教育局長との意見交換会 三重ナイト開催(セミナー、立食レセプション等)	2/11 (土)	高雄市 台北市	高雄市(陳 菊市長)訪問 (高鉄左営駅 高鉄桃園駅) (桃園空港 中部国際空港)
月日	訪問先	行程											
2/9 (木)	台北市周辺	(関西国際空港発 桃園空港着) 台湾三重県人会との夕食交流会											
2/10 (金)	台中市 高雄市	(高鉄台北駅 高鉄台中駅) 台中市(林 佳龍市長)訪問 (高鉄台中駅 高鉄左営駅) 教育旅行トップセールス 高雄市教育局長との意見交換会 三重ナイト開催(セミナー、立食レセプション等)											
2/11 (土)	高雄市 台北市	高雄市(陳 菊市長)訪問 (高鉄左営駅 高鉄桃園駅) (桃園空港 中部国際空港)											
お問合せ先	<p>志摩市産業振興部観光商工課 担当：井上 智代 TEL 0599-44-0005 FAX 0599-44-5262 e-mail kankoshoko@city.shima.lg.jp</p>												



台湾ミッション（市長行程）の主な内容

2月9日（木）

台湾三重県人会との夕食交流会

知事および参加市町長とともに、三重県にゆかりのある台湾在住者等（企業関係者、県内出身者、在学経験者等）で構成された「三重県人会」に参加し、現状の台湾経済等に係る情報収集を行うとともに、今後の継続的な関係発展に向けた意見交換を行います。

2月10日（金）

台中市長訪問

知事および参加市町長とともに、三重県が連携提案を受けている台中市長を訪問します。「生活首都」を掲げる台湾中部最大都市（人口約 275 万人）である台中市には企業も多く集積しており、三重県への産業ツーリズム誘致、企業の取引拡大・県内投資促進、食の販路拡大等の連携に向けた意見交換会を行います。

教育旅行トップセールスおよび高雄市教育局長との意見交換会

知事および参加市町長とともに、高雄市内の学校を訪問し、学校長らとの交流を行ういながら、今後の教育旅行受入に向けたトップセールスを行います。また、高雄市政府の范(ハン)教育局長に対し、現在要望を受けている教育旅行の案件に関する意見交換を行います。

三重県ナイト開催（セミナー、立食レセプション等）

知事および参加市町長とともに、台湾で社会的影響力や情報発信力のある方や現地企業や高雄市政府関係者などを幅広く招聘した三重県 PR イベントに参加し、市町のプレゼンテーションや教育旅行の推進合意、立食レセプションでの特産品 PR などを行います。

2月11日（土）

高雄市長訪問

知事および参加市町長とともに、三重県が締結を行った「高雄市と三重県の国際交流促進覚書」に沿って、来年度から実施予定の教育旅行の受け入れ等を推進するため高雄市長を訪問します。また、教育旅行に加え、産業ツーリズム誘致、企業の取引拡大・県内投資促進、食の販路拡大等について意見交換を行います。